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ÉCOLE SAINT-RÉDEMPTEUR
39, rue Saint-Florent, Gatineau (Québec) J8X2Z8 Tél. 819-771-8478

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) tenue le 15 octobre 2024

Participants

Présences
Mathieu Saintonge Président

Vice-président

Arona Bathily Membre parent

Somphane Souksanh Membre parent

Ronald Rojas Alvarez Membre parent

Sophie Martin Membre du personnel enseignant

Claudia Cloutier-Provencher Membre du personnel enseignant

Véronique Hamelin Membre du personnel enseignant

Julie Mineault Membre du personnel de soutien

Noémie Lachapelle Membre du personnel du service de garde

Gabrielle Leclerc Membre représentant de la communauté

Sonia Belley Directrice

Martin Séguin Directeur adjoint

Julie Lapratte Secrétaire

Absences Aucune.

1. A. Ouverture et présences (quorum)

• Mme Sonia Belley vérifie le quorum et ouvre la session à 17 h 02.
Mme Sonia Belley présente le directeur adjoint, M. Martin Séguin. Il résume sa carrière
professionnelle en mentionnant qu’il a travaillé pendant 14 ans à École secondaire de l'Île. Il
a ensuite travaillé pendant 5 ans à titre de conseiller pédagogique pour le service des
ressources éducatives. Il partage son temps à parts égales entre l’École Saint-Rédempteur et
l’École Notre-Dame.
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• Mme Sonia Belley explique qu’il continuera à s’occuper des mêmes dossiers que Mme
Caroline menait pour les élèves de 4e, 5eet 6e année en plus d’autres projets.

• Mme Sonia Belley procède avec la lecture de l’ordre du jour et cède la parole à M.
Mathieu Saintonge qui demande aux membres du conseil d’établissement de se présenter.

• M. Saintonge souhaite la bienvenue à tous les membres.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

• M. Mathieu Saintonge présente l’ordre du jour aux membres du CÉ.
• Mme Sonia Belley mentionne que le point 9.3 sera reporté à la prochaine rencontre et

avise que l’ordre du jour doit être adopté avec des modifications.

Il est proposé par M. Ronald Rojas Alvarez et appuyé par M. Arona Bathily d’adopter l’ordre
du jour avec modifications.

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 10 juin 2024

• Mme Sonia fait la lecture du procès-verbal de la rencontre du 10 juin 2024 dernier. Elle

mentionne que le bilan du plan de lutte à l’intimidation sera reporté au prochain CÉ.

Non officiellement adopté pour permettre aux membres de faire la lecture. L’adoption se
fera le 12 novembre.

4. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 3 septembre 2024

• Mme Somphane Souksanh mentionne qu’il y a quelques petites coquilles à corriger.

Il est proposé par Mme Somphane Souksanh et appuyé par M. Arona Bathily d’adopter le
procès-verbal de l’assemblée générale du 3 septembre avec modifications.

5. Suivis • Aucun suivi.
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6. Période de questions du public

• Aucune question du public.

7. Mots

7.1 Direction

• Mme Sonia Belley mentionne que la rentrée scolaire s’est très bien déroulée et que les
enfants étaient heureux de retourner à l’école.

• Elle mentionne que toute l’équipe d’enseignants est officiellement formée.
• Au niveau du personnel de soutien et du personnel du service de garde, une majorité

est officiellement formée.

• Mme Sonia Belley mentionne que la clientèle scolaire est pratiquement identique à
l’année dernière : deux classes d’élèves âgés de 4 ans, 2 classes d’élèves âgés de 5
ans, 2 classes de 1re année, 2 classes de 2e année, 1 classe de 3e année, 2 classes de 4e

année, 1 classe de 5e année, 2 classes de 6e année, 2 classes TSA et 3 classes de

HDAA.

• Mme Sonia Belley mentionne qu’elle est heureuse de débuter sa 3e année à l’École
Saint-Rédempteur.

• Mme Sonia Belley fait un retour sur le problème des coquerelles en mentionnant
qu’un traitement a été fait il y a environ 3 semaines et que le problème n’est pas
encore réglé. Elle mentionne que des suivis sont faits régulièrement.

7.2 Présidence • M. Saintonge remercie les membres de leur présence ce soir.

7.3 Service de garde

• Mme Noémie Lachapelle informe que c’est sa première expérience à titre de
technicienne en service de garde. Elle occupe le rôle de Mme Véronique Hamelin qui
travaille cette année dans une classe EHDAA.

• Elle mentionne qu’il y a 55 enfants inscrits au service de garde dont 5 enfants
EHDAA. Elle ajoute qu’il y a 5 employés et une préposée qui accompagne les élèves
EHDAA. Mme Noémie Lachapelle mentionne qu’elle est heureuse d’avoir introduit
un projet d’aide à la classe, le EMS qui signifie éducateur en milieu scolaire. Ceci est
un nouveau programme qui est offert aux employés du service de garde afin de leur
permettre de faire plus d’heures en classe en apportant un soutien aux enseignants.
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7.4 Personnel de l’école

• Mme Sophie Martin mentionne qu’elle est heureuse de faire partie du CÉ. Elle
affirme que c’est sa 6e année à l’École Saint-Rédempteur et qu’elle aime beaucoup la
clientèle.

• Mme Claudia Cloutier-Provencher mentionne que c’est sa 13e année à l’École Saint-
Rédempteur et qu’elle joue un nouveau rôle dans l’équipe de la ressource cette année
avec le premier cycle.

• Mme Véronique Hamelin mentionne qu’il y a une belle équipe au niveau des classes
spécialisées et elle informe que Mme Sophie Lanteigne est encore présente pour offrir
du soutien en classe.

• Mme Julie Mineault, TES, mentionne que la routine reprend avec les élèves. Elle
informe que plusieurs activités sont en cours. Elle informe que tous les comités sont
recommencés.

7.5 Représentant de la communauté

• Mme Gabrielle Leclerc mentionne qu’elle est heureuse d’être de retour au CÉ même
si elle est encore en congé de maternité. Elle dit qu’elle reste impliquée. Elle explique
le rôle de l’organisme Les enfants de l’espoir et mentionne qu’il offre de
l’accompagnement personnalisé selon les besoins des familles. Elle affirme que le
lien entre l’École Saint-Rédempteur et l’organisme qu’elle représente est très
important. Elle explique que Les enfants de l’espoir offrent beaucoup d’activités aux
familles, par exemple des sorties aux pommes. Elle invite à consulter leur page
Facebook pour en apprendre davantage.

7.6 Représentant au comité de parents

• M. Arona Bathily explique qu’il y a un nouveau directeur par intérim M. Stéphane
Lacasse. Il remplace Mme Nadine Peterson. Il mentionne que cette rentrée scolaire
représente la première rentrée « normale » depuis plusieurs années. Il ajoute qu’une
nouvelle école primaire est prévue pour 2027à Chelsea.

• Il mentionne concernant le problème de personnel du CSSPO, qu’il n’y a pas de
problème à comparer d’autres écoles, en octobre nous avions seulement 6 postes qui
étaient vacants. Il explique qu’il manque plusieurs représentants de EHDAA dans
plusieurs écoles.
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7.7 Représentant au comité EHDAA

• Mme Somphane Souksanh explique qu’elle a assisté à la première rencontre du
comité EHDAA et que plusieurs écoles n’ont pas de représentants qui siègent à ce
comité. Elle souligne que la gestion de l’anxiété sera au menu lors de la prochaine
rencontre car plusieurs parents ont mentionné vouloir en apprendre plus sur le sujet.

• Mme Sonia Belley ajoute que le comité EHDAA est un comité qui représente
l’ensemble des parents qui ont un enfant qui a un plan d’intervention académique ou
comportemental. Elle mentionne que l’ensemble des directions est au courant de ce
qui est discuté lors de ces comités et qu’ils transmettent les informations du EHDAA
à l’ensemble des parents.

7.8 OPP

• Mme Julie Mineault mentionne qu’il y a 6 parents bénévoles cette année, une hausse
par rapport à l’an dernier. Elle partage les activités planifiées : 3 danses, journée
Halloween et plusieurs autres activités.

8. Discussions et informations

8.1 Projet éducatif et plan d’action annuel

• Mme Sonia Belley explique et mentionne qu’un plan d’action annuel sera déposé à la
prochaine rencontre.

9. Décisions

9.1 Régie interne du CÉ 2024-2025

• Mme Sonia Belley mentionne qu’il n’y a pas eu de changement depuis l’année
dernière.

Il est proposé par Mme Véronique Hamelin et appuyé par Mme Julie Mineault d’adopter la
régie interne telle que présentée.
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9.2 Calendrier de travail 2024-2025

• Mme Sonia Belley présente le calendrier des prochaines rencontres aux membres du
CÉ et mentionne qu’il y a 6 rencontres prévues lors de cette année scolaire.

Il est proposé par M. Ronald Rojas Alvarez et appuyé par Mme Somphane Souksanh
d’adopter la présentation du calendrier des prochaines rencontres du CÉ à venir tel que
présenté.

9.3 Location du gymnase

• Mme Sonia Belley Mentionne que le point 9.3 sera présenté à la prochaine rencontre.

9.4 Budget CÉ 2024-2025

• Mme Sonia Belley explique que le CÉ dispose d’un budget de 750$ qui peut servir
plusieurs besoins. Elle mentionne qu’un montant de 50$ par rencontre est offert à la
secrétaire pour écrire le procès-verbal.

Il est proposé par Mme Sophie Martin et appuyé par Mme Véronique Hamelin
d’adopter le budget du CÉ pour l’année 2024-2025 tel que présenté.

9.5 Dîners pizza (levée de fonds 2024-2025)

• Mme Sonia Belley mentionne que les dîners pizza sont de retour. Les parents sont
invités à remplir le formulaire en ligne s’ils désirent de la pizza pour leurs enfants.
Elle mentionne qu’il y a 30% du montant des levées de fonds qui est attribué aux
finissants et 70% du montant amassé servira pour diverses activités-écoles telles que
l’Halloween, Noël, etc.

Il est proposé par M. Arona Bathily et appuyé par Mme Noémie Lachapelle d’adopter
les levées de fonds pour l’année 2024-2025 telles que présentées.
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10. Correspondance

• Aucune correspondance.

11. Prochaine rencontre

11.1 Rentrée progressive préscolaire 2025-2026

• Mme Sonia Belley mentionne que la rentrée progressive des élèves du préscolaires
4-5 ans et des classes spécialisées leur permettra de mieux s’adapter à leur milieu et
aux adultes avec qui ils vont évoluer tout au long de leur année scolaire.

11.2 Semaine de relâche

• Mme Sonia Belley mentionne qu’un sondage sera envoyé aux parents afin de savoir
s’ils prévoient utiliser le service de garde durant la semaine de relâche. S’il y a
suffisamment d’intérêt, le service de garde sera ouvert pendant cette semaine. Mme
Véronique Hamelin ajoute que le service de garde n’est pas subventionné pour la
semaine de relâche ce qui fait en sorte que le coût est plus élevé lors de cette semaine.

11.3 Plan de lutte à la violence et à l’intimidation

• Mme Sonia Belley mentionne que le plan de lutte à la violence et à l’intimidation à
l’école sera discuté à la prochaine rencontre.

12. Varia

12.1 Lumières de Noël

• Mme Sonia Belley mentionne que l’Association des Résidents de l'Île de Hull (ARIH)

offre d’installer gratuitement des lumières de Noël dans le gros sapin en face de
l’école. M. Ronald Rojas Alvarez explique comment se déroulerait le processus. Mme
Sonia Belley indique qu’elle va procéder à des vérifications avant d’approuver le
projet.

13. Levée de l’assemblée • Levée de
l’assemblée à 18h 05

M. Mathieu Saintonge Mme Julie Lapratte Mme Sonia Belley

Président Secrétaire                                Directrice
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